CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en www.guadanews.es

Talavera de la Reina acoge el Día de la Región Hijo Predilecto

La Ciudad de la Cerámica acoge un emotivo acto en que se concede la Medalla de Oro a Adolfo Suárez a título póstumo

l Teatro Palenque de Talavera de la Reina acogió este sábado el acto institucional de Celebración del Día de Castilla-La Mancha. Un acto presidido por la presidenta María Dolores Cospedal y en el que no faltaron las autoridades políticas de nuestra provincia con la presidenta provincial Ana Guarinos a la cabeza.

El momento más emotivo se vivió con la concesión de la Medalla de Oro de la Región a título póstumo al recientemente fallecido Adolfo Suárez. La distinción al que fuera presidente del Gobierno de España, fue correspondida con una calurosa ovación. Otro que nos ha dejado este año y que fue reconocido en Talavera es el guitarrista Paco de Lucía. El autor de

"Entre dos aguas" fue nombrado Hijo Adoptivo de Castilla-La Mancha.

El segundo premio en importancia del acto fue la Medalla de Plata para la Maestranza Aérea de Albacete. Además han sido reconocidas con placas diferentes empresas de todas las provincias de la región y al Consejo Regulador de la Denominación de Origen La Man-



Autoridades y premiados rompieron a aplaudir en el recuerdo al ex presidente Adolfo Suarez.

PREMIOS GUADALAJAREÑOS

José Manuel Leceta,

Proyecto Hombre y Danosa también galardonados por nuestra región



Leceta ha sido nombrado Hijo Predilecto de Castilla-La Mancha.

res de los premiados en la celebración del Día de la Región son de nuestra provincia. El investigador José Manuel Leceta, la entidad social Proyecto Hombre y la empresa Danosa recibieron este sábado en Talavera de la Reina sus galar-

Leceta ha sido nombrado Hijo Predilecto de Castilla-La Mancha. Desde su época de estudiante en Salesianos hasta su actual ocupación como director

del Instituto Europeo de Innovación y Tecnología, la presidenta María Dolores de Cospedal le ha definido como "apasionadamente curioso".

Dos placas al mérito

Los otros dos premiados de nuestra provincia han recibido sendas Placas al Mérito Regional. Por un lado ha sido reconocida la labor impagable contra la drogodependencia de Proyecto Hombre, y por otro, la empresa ubicada en Fontanar Danosa, líder de su sector industrial.

Cospedal anuncia pisos gratuitos para maltratadas



Las medidas fueron aprobados el sábado en el Consejo de Gobierno.

La presidenta lo hace público en el Día de la Región y aprueba un plan de vivienda con ayudas al alquiler

a presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha anunciado que su Gobierno ayudará a aquellas mujeres que sean víctimas de violencia de género, con menores a su cargo y que necesiten un hogar, para que accedan a pisos de titularidad pública con la ayuda completa de la Junta de Comunidades. Se trata de una de una nueva medida que ha aprobado este sábado el Consejo de Gobierno de

Con esta medida, ha manifestado Cospedal, estas mujeres y sus hijos podrán hacer su vida "de forma independiente, libre y segura" y se les garantizará "un apoyo y atención integral que les ayude a superar los difíciles momentos que hayan tenido que afrontar".

El Gobierno también ha aprobado el "arranque" del VI Plan de Vivienda de Castilla-La Mancha, que, según ha explicado Cospedal, contempla ayudas dirigidas al alquiler de viviendas para quien más lo necesiten y para rehabilitación de viviendas y mejora energética, con 10 millones de euros, para reactivar el mercado de las pequeñas empresas y de quienes necesitan una vivienda.